

Ordenan autopsia y auditoría médica por muerte de mujer tras cesárea

TRAGEDIA. Esposo de fallecida realizó un sentido llamado por redes sociales, acusando una eventual negligencia médica por parte del principal centro de salud de la región de Ñuble. Cibernautas expresaron sus condolencias y solidaridad.

Héctor Díaz
 cronica@cronicachillan.cl

Mediante una declaración de prensa el Hospital Herminda Martín de Chillán informó que se solicitó una autopsia médico-legal y una auditoría médica por parte del Ministerio de Salud, producto de la muerte de una paciente atendida por una cesárea y cuya causa preliminar del fallecimiento sería por una "afección obstétrica".

"Como institución, lamentamos profundamente el fallecimiento de una paciente de 39 años en el Hospital Clínico Herminda Martín. La paciente ingresó el pasado viernes 6 de diciembre para una cesárea programada, derivada desde la Unidad de Medicina Materno Fetal, debido a las condiciones de riesgo asociadas a su embarazo", comentaron señalando.

Agregaron desde el principal centro hospitalario de la región de Ñuble, que durante el procedimiento de cesárea, "surgieron complicaciones a causa de una afección obstétrica. A pesar de los esfuerzos del equipo clínico, que desplegó todos los recursos terapéuticos y quirúrgicos para revertir su estado crítico, lamentablemente, la paciente falleció



HOSPITAL DE CHILLÁN LAMENTÓ DECESO DE PACIENTE Y INDICÓ QUE SE REALIZARÁ AUDITORÍA MÉDICA Y AUTOPSIA.

debido a la gravedad de su condición de salud".

Al respecto la directora (s) del Hospital Herminda Martín, doctora Ximena Espinoza, expresó: "En este momento de profundo dolor, extendemos nuestras más sinceras condolencias a su familia a quien hemos procurado brindarle apoyo y contención. Igualmente, atendiendo a la solicitud de la familia, se solicitó realizar una autopsia médico-legal para determinar la causa del fallecimiento".

"Asimismo, y en cumplimiento con la normativa del Ministerio de Salud, se llevará a cabo una auditoría médica para revisar el proceso de atención y obtener mayores antecedentes del mismo", se señaló por intermedio de la declaración de prensa.

ACUSAN NEGLIGENCIA MÉDICA
 Jonathan Gary, esposo de Joselin Zambrano, la paciente fallecida, viralizó un video mediante redes sociales durante la jornada de ayer, don-

de denunció una negligencia médica por parte del hospital, pues alude que su esposa estaba completamente sana.

"Ella era una paciente sana, que no tenía no una patología ni enfermedad, con un embarazo bien, en perfectas condiciones (...) La vine a dejar, se hospitalizó bien, nos reímos, estábamos felices por el nacimiento de nuestra hija", relata.

"Al momento de intervenir a mi esposa, yo sentí que ella dos veces gritó por el dolor, a pesar de estar anestesia-

da y decía que le apretaban su estómago, y una de las doctoras la escuché que decía "tira, tira, tira", entonces ellos hicieron fuerza y tiraron a mi bebé hacia afuera, me hicieron salir del pabellón, y a las horas después me dicen que mi esposa se complicó, que la tienen que entubar, que le tuvieron que sacar el útero, que estaba perdiendo mucha sangre, y que mi esposa estaba muy grave en riesgo vital", explicó.

"Nunca faltó a un control, era una mujer sana, fuerte y

alegre, madre de dos hijas más y que me la entreguen en estos momentos, para retirarla del Servicio Médico Legal, yo creo que por una negligencia médica. A mi esposa le quitaron la vida. Es algo que se podría haber evitado haciéndole los exámenes. Dijeron que su placenta se le había pegado al útero, y yo por averiguaciones básicas que he hecho, esto es algo que se podía haber evitado, y me lo dijo un mismo médico (...) yo solamente pido justicia, justicia para Joselin. Que el Gobierno haga algo, porque no pueden seguir pasando estas cosas. No puede ser de porque seamos gente humilde y no podamos pagar en el sector privado, nos tenga que pasar esto en el servicio público. Ya basta que abusen de la gente humilde", comentó Garay en la parte final del video, mostrando que lo graba desde las afueras el Servicio Médico Legal, donde debía retirarse a su esposa ya fallecida.

Cabe recordar que el video se viralizó a través de las distintas redes sociales, y en los comentarios los cibernautas entregaban sus condolencias y solidaridad a la familia de Joselin, pidiendo que se conocieran las causas del deceso de la mujer. 